

Intervención para la Sesión oficiosa del plenario en
el marco del proceso preparatorio de la Tercera
Conferencia Internacional sobre la Financiación
para el Desarrollo

Nueva York, a 17 de octubre de 2014

Sr Presidente

En el camino hacia Adís Abeba, México seguirá impulsando el proceso de financiamiento para el

maximiza el impacto de estos a través de su uso eficiente.

Los Estados miembros debemos mantener una estrecha coordinación entre el proceso de financiamiento para el desarrollo y las negociaciones del marco post 2015.

Es necesario encontrar sinergias y evitar duplicidades, al tiempo que se avanza de manera concreta y diferenciada en ambos procesos. La discusión en el marco de financiamiento para el desarrollo debe centrarse, en identificar flujos útiles para la implementación de la agenda post 2015, y no enfocarse en el contenido y la cantidad de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Sr. Presidente,

México considera que los temas de la cooperación internacional para el desarrollo y su contribución a la agenda de financiamiento para el desarrollo, el crecimiento incluyente, las plataformas que garanticen la participación de todos los sectores interesados, el fortalecimiento institucional de los países en desarrollo, y el fomento de la transparencia y rendición de cuentas, pueden ser reflexiones adicionales que enriquecerán el proceso.

Debemos tener en cuenta que nos estaremos enfrentando a un panorama difícil para la economía

mundial. El tránsito crítico de los últimos años debe impulsarnos a movilizar recursos financieros en aras del desarrollo. La debilidad de la economía mundial en la que aún no se detectan tendencias claras hacia el crecimiento nos llama a ser creativos.

El proceso debe conducirnos a responder las siguientes preguntas:

1. ¿Cómo vincular de manera clara y eficiente el financiamiento para el desarrollo con la agenda de desarrollo post 2015?
2. ¿Cómo alcanzar una agenda de financiamiento de desarrollo sostenible que no se limite a la financiación de estos Objetivos?
3. ¿Cómo incorporar los tres pilares del desarrollo sustentable?
4. ¿Cómo reconciliar las visiones de los donantes y los receptores en el proceso en materia de prioridades: por un lado la movilización de la Asistencia Oficial al Desarrollo y por otro, el énfasis en la Gobernanza interna de los Países en Desarrollo?

Sr. Presidente,

México está listo para participar constructivamente en el proceso.

Muchas gracias.